

Zertifikat

Dem Gastronomiebetrieb

Klinik Löwenstein gGmbH

74245 Löwenstein

wird nach erfolgter Prüfung am 11.08.2021 bestätigt, dass er die Anforderung der Regionalen Speisekarte „Schmeck den Süden - Genuss außer Haus“ im erforderlichen Umfang einhält.

Der Betrieb ist deshalb berechtigt, auf der Grundlage der „Schmeck den Süden“-Qualitätsstandards die Klassifizierung Stufe I



von zwei möglichen Stufen/ Löwen zu führen. Die „Löwenklassifizierung“ ist ein Maß für die Größe des Angebots an Gerichten, die mit baden-württembergischen Zutaten zubereitet wird. Diese Urkunde ist gültig bis zur Ausstellung eines Folgedokumentes, längstens jedoch bis 31.12.2022. Die Gültigkeit erlischt automatisch mit der Aufhebung oder Kündigung der Teilnahme bei den „Schmeck den Süden“-Gastronomen.

www.schmeck-den-sueden.de

Stuttgart, den 12.01.2022

Dr. Alexander Wirsig,
Geschäftsführer
MBW Marketing- und
Absatzförderungsgesellschaft für
Agrar- und Forstprodukte aus
Baden-Württemberg mbH

Fritz Engelhardt,
Aufsichtsratsvorsitzender
DEHOGA Tourismus
Baden-Württemberg GmbH

Regina Autenrieth,
Key Account Management
DEHOGA Tourismus
Baden-Württemberg GmbH